

4. Elternbrief im Schuljahr 2022/23

Oldenburg, im Juni 2023

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

Das Schuljahr dauert nur noch wenige Wochen an, die OLMUN läuft und die Ferien sind schon in greifbare Nähe gerückt. Das Leben an der Cäci wird dann im Allgemeinen noch etwas turbulenter, und es gilt für Lehrerkräfte wie Schülerinnen und Schüler ganz besonders, bei allen anstehenden Erledigungen am Schluss Ruhe und Gelassenheit zu bewahren.

Hier stellen die schwer zu terminierenden Nachschreibarbeiten oft ein Ärgernis dar. Auf der einen Seite liegt den Lehrkräften daran, die behördliche Vorgabe zu erfüllen, eine Gelegenheit zum Nachschreiben zu schaffen und damit eine schriftliche Arbeit vorliegen zu haben, die sicher der gerechten Leistungsbewertung dient. Andererseits ist es für Schülerinnen und Schüler nicht immer einfach, sich in die organisatorischen Rahmenbedingungen einzufügen und – vielleicht nach längerer Krankheit – kurzfristig die inhaltlichen Anforderungen zu erfüllen.

Für diese grundsätzliche Schwierigkeit gibt es keine pauschale Lösung, sondern nur die goldene Regel, dass man miteinander sprechen und nach beiderseitig akzeptablen Kompromissen suchen muss. In diesem Zusammenhang empfehle ich noch einmal die bewährte Kommunikation per E-Mail: Alle Lehrkräfte sind über ihren Nachnamen oder ihr Kürzel zu erreichen, also etwa moeller@caeci-ol.de oder mr@caeci-ol.de, und alle Schülerinnen und Schüler über ihren Vor- und Nachnamen. Der Blick in die E-Mail-Postfächer ist natürlich obligatorisch.

Der Blick zurück bietet ein ereignisreiches Schuljahr: Neben der Auszeichnung als "Umweltschule in Europa" und als "klimaneutrale Schule" zu Beginn des Jahres konnten wir nun klassenübergreifende Projekttage durchführen mit reizvollen Vorhaben unter dem Oberthema "Oldenburg – (m)eine Stadt entdecken und nachhaltig gestalten". Zum Abschluss feierten wir das Jubiläum 25 Jahre UNESCO-Projektschule und bewiesen damit, dass uns Bildung für nachhaltige Entwicklung bereits seit langem ein Anliegen ist. Allen Beteiligten und insbesondere den beiden federführenden Organisatorinnen Frau Tellechea und Frau Dr. Gralher-Krengel gilt mein besonderer Dank.

Wie so oft zum Schuljahresende gab es die Gelegenheit zu hochkarätigen Konzerten: Am Kammermusik-Abend konnte man zahlreiche "Jugend-musiziert"-Preisträger hören, die Bigband spielte stilecht im Wilhelm 13 sowie beim Konzert "4 Bigbands" im Herbartgymnasium, und auch unsere jungen Ensembles zeigten ihr Können. Im Rahmen von Walk'n'Art gab es drei überragende Konzerte in der Garnison- und in der Peterkirche. Schließlich lade ich Sie sehr herzlich zu unserem Sommerkonzert am Donnerstag, den 22. Juni 2023 um 18:00 Uhr in der Aula der Cäcilienschule ein. Zu guter Letzt bringt die English Theatre Group am Montag, den 3. Juli 2023 das Stück "Charly and the Chocolate Factory" auf die Bühne. Auch diese Leckerei sollten Sie sich nicht entgehen lassen.

Zwei weitere Termine betreffen den Unterricht am Vormittag: Am 20. Juni 2023 findet die Trauerfeier für unseren kürzlich verstorbenen ehemaligen Kollegen Rainer Dornbusch statt, an der viele Kolleginnen und Kollegen teilnehmen werden. In der 5. und 6. Stunde wird es deshalb in den höheren Klassenstufen zu Unterrichtsausfällen kommen. Auch der Nachmittagsunterricht ist betroffen.

Die Abiturentlassungsfeier am 30. Juni 2023 findet nun um 10:00 Uhr in unserer Aula statt, nachdem aufgrund von Bauarbeiten das Marschweg-Stadion nicht mehr zur Verfügung steht. Auch für diese wichtige Veranstaltung entfällt der Unterricht ab der 3. Stunde. Wir bieten für die Jahrgänge 5 und 6 eine Notbetreuung an, für die Sie Ihr Kind bei Bedarf im Sekretariat anmelden können.

Schließlich gibt es Erfreuliches zu unseren Bauarbeiten zu berichten: In der kommenden Woche wird der 1. Stock des Altbaus der Nutzung übergeben. Die neuen WC-Anlagen im Erdgeschoss sind bereits geöffnet, weitere WCs werden in den Sommerferien renoviert oder fertiggestellt. Die Anlage im Innenhof wird damit nicht mehr benötigt und soll nach aktueller Planung zum Beginn des neuen Schuljahres abgebaut werden. Auch die Außenstelle in der Industriestraße wird aufgegeben, was besonders für den neuen 9. Jahrgang eine Erleichterung darstellt. Insgesamt sind wir in diesem Schuljahr mit unserem Gebäude einen großen Schritt vorangekommen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen schönen Sommer, vielleicht mit einem Familienurlaub, mit Erholung und der Vorfreude, nach den Ferien die ein bisschen vermissten Schulfreundinnen und Schulfreunde wiederzutreffen.

Herzliche Grüße aus der Cäci sendet Ihnen

Ihr Dr. Ingo Möller

Schulleiter